

Amt für Bildung und Kultur
 Fachbereich Musikschule
 Rüdiger George / 23.05.19



Beantwortung der FDP-Anfrage vom 25.04.2019 zum Thema Personalkosten, Verwaltungskosten, Stellenschlüssel und Projekte der Musikschule

1.) Warum steigen in 2019 die Personalkosten deutlich höher als die prozentualen Tarifierhöhungen gegenüber 2018?

Bei den Zahlen aus dem Jahr 2018 handelt es sich um das Rechnungsergebnis 2018, die Zahlen für 2019 stammen aus dem aktuellen Haushaltplan, der 2017 erstellt wurde. Es ist davon auszugehen, dass die Zahlen unterschritten werden, da die Rechnungsergebnisse der Jahre 2016-2018 relativ konstant geblieben sind.

2.) Wie ist der aktuelle Stellenschlüssel?

Der Stellenplan 2018/2019 beinhaltet für die Musikschule folgende Stellen:

1,00	Leitung
1,00	stellv. Leitung
1,00	Verwaltung
<u>22,37</u>	<u>Musikerzieher</u>
25,37	gesamt

Tatsächlich besetzt sind:

1,00	Leitung
1,00	stellv. Leitung
0,66	Verwaltung
<u>19,71</u>	<u>Musikerzieher</u>
22,37	gesamt

3.) Wurden Neueinstellungen vorgenommen, wenn ja in welcher Höhe?

Es wurden lediglich durch Verrentung freiwerdende Stellen nachbesetzt, dabei wurden 2 langjährige als Honorarkräfte tätige Mitarbeiter befristet fest angestellt.

4.) Wie erklärt sich der extrem gesunkene Kostendeckungsgrad von 43,2% für 2019 zu 70% im RE 2018 bei den Projekten?

Die Zahlen für 2019 stammen aus dem aktuellen Haushaltplan, der 2017 erstellt wurde.

5.) Wie erklärt sich die Steigerung der Verwaltungskosten um ca. € 35.000,-?

Der Verwaltungskostenbeitrag 2019 orientiert sich an den Personalkosten 2019, die dem 2017 erstellen Haushaltplan entstammen (siehe auch Antwort 1)